



尼崎市立立花中学校

学校だより

令和2年12月号

強く生き、正しく考え、優しく関わる立中生

## 「火」と「水」、怖いのはどっち？

校長 荷出 芳万

令和2年最後の1ヶ月になりました。気温も下がり、1年で1番昼の時間が短くなる日(冬至)があるのもこの12月です。みなさんも理科の授業で宇宙のことを学習すると、宇宙の中で地球がどのようなになっている日かということも想像できるようになるのではないのでしょうか。

さて、昔から怖いものとして「地震」「雷」「火事」「おやじ」と例えられることがあります。「地震」や「雷」、「火事」などの災害は、いつ起こるかわからない上に、その被害も大きく避けることは困難です。また、「おやじ」のように自分を叱ってくれる存在は、怖くもあり、またありがたい存在でもあると思います。でも、この例えの中には「水」というのは入っていません。みなさんは、「水」についてどのようなイメージを持っているのでしょうか？

どちらかという、怖いというイメージより、恵の「水」や、清らかな「水」といった、むしろ安全なイメージがあるのではないのでしょうか。

では、見るからに怖そうな「火事」で命を落とす人数と、穏やかそうな「水」におぼれて命を落とす人数を比べてみましょう。

火災の死者数 1017名 水による死者数 8013名 (H30 厚生労働省人口動態統計)

どうですか？びっくりしたでしょう。見るからに怖そうな「火」には、普段から気をつけているけれど、穏やかそうに見える「水」でこんなにたくさんの方が亡くなっているのですね。

穏やかそうに見えるため、ついそれにおぼれてしまう。人間のありがちなパターンですね。

みなさんの周りには、「火」のように、普段から厳しく叱ってくれるご家族や、先生、仲間がいます。また、「水」のように、みんなの話を優しく聞いてくれて、「いいよ、いいよ」と言ってくれる人もいます。どちらも大事ですが、つい自分にとって楽な方だけを選びがちです。でも、それでは本当におぼれてしまいます。どちらのタイプの人にも大事にしてください。

みなさんにとって、「火」のような人は誰ですか？また「水」のような人に甘えてばかりで、おぼれかけていませんか？

### 《学校の様子》

先生に聞いてみよう

生徒会選挙

ものづくり体験館



### 《学校からのお知らせ》

#### \*がんばっています

○陸上部 市選手権大会 団体男子 総合優勝

男子200m 1位 100m 2位 松本さん

男子800m 2位 河野さん 男子110mH 2位 村田さん

男子走高跳 2位 中山さん 男子走幅跳 1位 寺本さん

男子砲丸投 2位 岡本さん

男子4×100mR 1位 (上杉さん・村田さん・寺本さん・松本さん)

女子砲丸投 1位 女子円盤投 2位 久留さん

女子100m 2位 水野さん

○国際平和ポスター 優秀賞 1年 岡村さん 島崎さん

会長賞 1年 緒方さん

ゾーンフェアパーソン賞 1年 富士さん

○禁煙啓発ポスター 最優秀 3年 内村さん

○交通安全ポスター 優秀賞 3年 田淵さん

○選挙啓発ポスター 特選 3年 山城さん 鍛示さん

入選 3年 天野さん 栗田さん 佳作 3年 下堂さん

#### \*制服デザインの見直しについて

立花中学校の制服については、現在の制服(ブレザータイプ)に変更されてから30年以上の歴史があります。飽きの来ないデザインでこれまで長きにわたり採用されておりましたが、この制服を維持していく為、年々価格が上昇しており、数年後には現在の価格より10%強の値上がりが見込まれます。そこで、制服の価格を押し下げることで機能を充実させることを目的に、新たに制服のデザインを見直すことを検討しています。今後、アンケート等ご協力をいただくこととなりますのでご理解願います。